
月 日 の地 事 、 大変

ご でした。社会 仕 員会の も大

変ご でした。盛会 に終わり大変うれ

しく思います。

月 日の例会は年 会となりますので

しくお願いします。

　一般社団法人　留萌青年会議所

　　　　 年度 事長 定者　 　　

社会奉仕委員会　 　

　 今会長からも があった うに、 の

ご協力に り地 の 事 が 事終 する

事が 来ました。 めてお し上げます。

　また、 日 日 前 時 り 学 留

萌 ッ の合 発 会が されます。

できる方は、 時 までに留萌市中

にお まりください。 しくお願いしま

す。

国際奉仕委員会　 　

　来 日で 団 を終 いたします。

の かいご をいただいておりますが、

まで のチャンスがあります。 しくお願

いします。
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社会 仕事 、 ご でした。

　 福士会長

地 事 、大盛 に終 しました。

ご協力ありがとうございました。

　 　関野委員長

　前　回　　

　今　回　　

　累　計　　３４２，０００円

　　　　一般社団法人留萌青年会議所

　 年度 事長 定者　伊藤　　悟様

　 さん、こんにちは。私は、一般社団法人留

萌青年会議所 年度 事長の と し

ます。本日は 年度の事 の取り組みを地域

と人 の成長という観 で、 ーポ ントを

って させていただきます。

　ま 、今年度の 事 を させていただ

きます。留萌市に いても人 から

き の はあら る 野に を してい

る事から、留萌青年会議所では生 年 人 の

にむけた、取り組みを実施してきました。

生 年 人 の動き しとして、留萌が

える の一つである 機 に取り組

み、 果を生み す事で生 年 人 の好

事例として打ち す事を いました。 の例

会で萌 会の 者をお きし、

が今後の生 年 人 にどう がって

いくのか、その後の す ンについて

させていただきました。実際 いている先生

方のお話をお聞きし、 の について話し

合い、地域の方との がりを め、今後に け

ての協力 の を作る となりました。

　 の取り組みとして、地域外の の

大学や 学 の学生を ー ットとして 定

し、留萌で住み、 らし、 く上でどの うな

ー があるのかを した結果、仕事の内容

もそうですが、人間 について があると

いうお話が かった事をもとに、地域外の学生

と市内 の先生方をお きし、 者

の ー と け入れ の ー を ッチン す

る交流例会を行いました。 のお話から仕事

のお話など、 く 交 ができ、 先を

交 する この だけでない、今後の がりも

める事が 来ました。その後 された生

の中で、学 に った時の教 実習でも留萌市

内の を された生 がいることから、

市内に する が 来た機会になったと

思っています。実際の については学 を

してからになりますので、 き続き を取

りながら、私たちとしても っているとこ

であります。

　 後の取り組みとして、 月に えている例

会で本年の取り組みを し、 果を発信する

例会を しております。 機 から

に観 を当てた事 の成 事例や をお

びし、 地域での生 年 人 に けた

取り組みの成 事例を発信し、今後の留萌地域

での生 年 人 の動きを 進していき

ます。以上ここまでが、地域の に を

当てた 事 の でした。

　 に人 の成長という観 から本年行なった

事例を させていただきます。 月 に留

萌 身であり、 トバン の 野球 、

本間 をお きし、市内の子供たちを と

した野球教 を実施いたしました。子供たちに

は や を つ事の大 さや、団 なら

ではの 間 の け合いや友 をもってもら

いたいという 的ではありましたが、一番は私

たち メンバーが、子供たちのためにこの
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うな機会を作るだけではなく、実際に練習を教

えたりするなど行動し、本間さんの協力をいた

だきながら行いました。野球未経験者や私たち

も含め普段運動していないメンバーもいる中、

準備段階から本間さんとの何回もの打ち合わせ

をさせていただき、練習内容を把握し、子供た

ちの事を思って本間さんにお願いするだけでは

なく、本番を想定しながら進めてきたことは、

メンバーそれぞれの成長にもつながった例会

だったと思います。

　続いては、こちらは先月行った青年会議所恒

例の新入会員が担当する例会です。

　内容は、市内に来ているベトナム人留学生に

仕事や勉強以外にも生活する中で、留萌をもっ

と好きになっていただきたい、ベトナムに住む

家族や友人にも留萌の事を話して、留萌をもっ

と身近に感じていただきたいという思いから実

施いたしました。留萌の地域にちなんだ工夫を

したかるた大会や、観光スポットの発信、日本

文化であるチャンバラや餅つきなどの交流を通

し、留萌を身近に感じてもらえる機会となりま

した。新入会員やメンバーも一方的に伝えるだ

けではなく、ベトナムの文化やベトナム語を事

前に学び、進んで話しかけ、行動するなどした

結果、大変盛り上がる例会になったと思います。

研修期間が終わった後もまた留萌に来たいと

言ってくれた言葉を聞いた時にはうれしさがこ

み上げて、大変うれしく感じました。

　以上簡単ですが、一般社団法人留萌青年会議

所の今年度の取り組みと活動についてお話をさ

せていただきました。ご清聴ありがとうござい

ました。
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